

Familiares de la Artista Alicia Azurdia Busca crear una Fundación.

Escrito por Redaccion

Lunes, 26 de Enero de 2015 15:48 - Actualizado Lunes, 26 de Enero de 2015 15:51



Elizabeth de Guatemala como se le conoce la hija de la Cantante guatemalteca que falleciera recientemente Alicia Azurdia, quien fuera una de las grandes cantantes que tuvo éxito no solo en Guatemala sino internacionalmente, por ese gano el nombre de Alondra de América, busca crear una fundación.

El Objetivo de este proyecto es apoyar a los artistas desde su formación, hasta cuando él o la cantante tenga quebrantos de salud y este en avanzada edad, otro de los aspectos que sería parte de esta fundación es promover que hallan espacios para los guatemaltecos que tenga talento.